

PENCAPAIAN KOMPETENSI SISWA

Nama Sekolah : SMP KATOLIK "MGR SOEGIJAPRANATA" Kelas : 8
 Alamat : JL. Pb. Sudirman 11 Tanggul Semester : Genap
 Nama : Febyanus Adriano Fonseca Soares Tahun Pelajaran : 2021-2022
 NIS / NISN : 0001836

A. Sikap

1. Sikap Spiritual

Predikat	DISKRIPSI
B	Menunjukkan sikap bersyukur, selalu memberi salam, menghormati orang yang menjalankan ibadah sesuai agamanya dengan baik.

2. Sikap Sosial

Predikat	DISKRIPSI
B	Selalu menunjukkan sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, toleransi, sedangkan sikap toleransi mengalami peningkatan.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

Ketuntasan Belajar Minimal: 75

Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
	Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
Kelompok A						
1 Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	88	B	Baik dalam kompetensi sakramen dan kompetensi Roh Kudus	88	B	Baik dalam memahami 4 tugas utama gereja dan mempraktekkan dalam kehidupan nyata seperti misdinar, loketor, koor, demikian juga dalam menjelaskan karya-karya roh kudus yang berlangsung sejak pante kosta sampai sekarang
2 Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	93	A	Sangat Baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam menganalisa makna dan arti Kebangkitan nasional 1908 dalam perjuangan kemerdekaan RI	90	B	Sangat Baik dalam mengaitkan hasil proyeksi nilai-nilai dan semangat Sumpah Pemuda Tahun 1928 dalam bingkai Bhineka Tunggal Ika dengan kehidupan sehari-hari dan cukup dalam menyaji hasil penalaran tentang tokoh kebangkitan nasional dalam perjuangan kemerdekaan RI
3 Bahasa Indonesia	77	C	Cukup dalam kompetensi menelaah struktur dan kebahasaan teks ulasan dan kompetensi menelaah struktur dan kebahasaan teks persuasif	82	C	Cukup dalam membuat peta konsep garis alur dari buku fiksi dan non fiksi yang dibaca, demikian juga dalam menyimpulkan isi saran ajakan, arahan, pertimbangan tentang hal positif permasalahan aktual pada tes persuasif
4 Matematika	79	C	Cukup dalam kompetensi Menjelaskan dan memilih urutan pada bilangan bulat (positif dan negatif) dan pecahan (biasa, campuran, desimal, persen) dan kompetensi Menjelaskan dan melaksanakan operasi hitung bilangan bulat dan pecahan dengan memanfaatkan	85	B	Baik dalam menuntaskan duduk perkara yang berkaitan dengan urutan beberapa bilangan bulat dan pecahan (biasa, campuran, desimal, persen) dan cukup dalam menuntaskan duduk perkara yang berkaitan dengan bilangan berpangkat bulat positif dan negatif
5 Ilmu Pengetahuan Alam	77	C	Cukup dalam kompetensi tekanan zat dan penerapannya dalam kehidupan sehari-hari dan kompetensi bahan kimia dalam makanan	80	C	Cukup dalam mengidentifikasi bahan pewarna dalam makanan, demikian juga dalam mengidentifikasi bahan pewarna dalam makanan
6 Ilmu Pengetahuan Sosial	84	B	Baik dalam kompetensi Menganalisis kronologi, perubahan, dan kesinambungan ruang (geografis politik, ekonomi, pendidikan, sosial, budaya) dari masa penjajahan sampai tumbuhnya semangat kebangsaan. dan kompetensi Menganalisis pengaruh interaksi sosial dalam ruang yang berbeda terhadap kehidupan sosial budaya serta pengembangan	90	B	Sangat Baik dalam Menyajikan hasil analisis tentang pengaruh interaksi sosial dalam ruang yang berbeda terhadap kehidupan sosial dan budaya serta pengembangan kehidupan kebangsaan. dan baik dalam Menyajikan keunggulan dan keterbatasan ruang dalam penawaran dan permintaan, teknologi serta pengaruhnya terhadap interaksi antar ruang bagi kegiatan ekonomi sosial budaya di Indonesia

Mata Pelajaran		Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
7	Bahasa Inggris	87	B	Baik dalam kompetensi simple present tense dan kompetensi present continuous tense	88	B	Baik dalam ketrampilan dalam menceritakan dongeng atau sejarah masa lalu, demikian juga dalam ketrampilan berbahasa Inggris dalam menjelaskan aktivitas yang sedang terjadi
Kelompok B							
1	Seni Budaya	83	C	Baik dalam kompetensi Menerima, menanggapi dan menghargai keragaman dan keunikan karya seni rupa daerah sebagai bentuk rasa syukur terhadap anugerah Tuhan, sedangkan kompetensi Menunjukkan sikap bertanggung jawab, peduli, dan santun terhadap karya seni rupa dan pembuatnya cukup	85	B	Baik dalam Membuat karya dengan berbagai motif ragam hias pada bahan tekstil, demikian juga dalam Membuat karya dengan berbagai motif ragam hias pada bahan tekstil
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	83	C	Baik dalam kompetensi Mempraktekkan dua bentuk senam ketangkasan melompat, berputar 90 derajat saat di udara melompati benda sesuai dengan kemampuan, sedangkan kompetensi Memindahkan gerak tubuh dari satu titik ke titik lain dengan kontrol yang baik cukup	85	B	Baik dalam Mampu melakukan gerakan lompat di tempat ke samping & ke depan, demikian juga dalam Mampu melakukan gerakan lompat di tempat ke samping & ke depan
3	Prakarya	90	B	Sangat Baik dalam kompetensi pengolahan bahan setengah jadi, sedangkan kompetensi rekayasa dan budidaya baik	88	B	Baik dalam memelihara ternak untuk tujuan ekonomis, demikian juga dalam memanfaatkan rekayasa teknologi dan pemeliharaan air
4	Bahasa Daerah	87	B	Baik dalam kompetensi Memahami struktur teks, unsur kebahasaan dalam menulis berbagai jenis surat, iklan, dan reklame sesuai konteks. dan kompetensi Memahami kaidah dalam	85	B	Baik dalam Menulis berbagai jenis surat, iklan, dan reklame sesuai dengankaidah dan konteks, demikian juga dalam Melakukan wawancara, dialog, dan diskusi sesuai dengan tatakrama
5							

C. Ekstrakurikuler

Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1 Pendidikan Kepramukaan	B	Baik.
2		
3		
4		

D. Ketidakhadiran

Sakit	: hari
Izin	: hari
Tanpa Keterangan	: hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, siswa ditetapkan *) naik ke kelas 9 (sembilan) tinggal di kelas 8 (delapan) *)Coret yang tidak perlu.

Elisabet F.

Wali Kelas

Christiana

Christiana Dewi, S.Pd
NIP. 1569/YK

JEMBER, 19 Juni 2021

Kepala SMP KATOLIK "MGR SOEGIJAPRANATA"



MARIA PUJI ARTATI, S.Pd
NIP. 1486/YK